



特集 東海まつり



8月4日(土)

エコりんピックに参加しました!!

7年度の船事業参加者の坏正樹さんにお声をかけて頂き、船の会から8人がエコりんピックの準備のお手伝いやイベントへ参加してきました。

エコりんピックとは、ママチャリで20km、1時間以上2時間以内で走る耐久レース！船の会ではエーチーム(アダルト)・ワイチーム(ヤング)の2チーム参加しました。早く走れば早いというものではなくゴール後にくじ引きで決める"ミステリータイム"に一番近いチームが優勝、という面白ルール。パフォーマンス賞もありました。



エコりんとは、東海村で行っている無料レンタサイクル。放棄自転車を使い駅や役場で貸し出しています。詳しくは、東海村 環境政策課 環境保全係まで



セ三取ったぞー!

ドスコイ!!

船チームのテーマは『ぼくの夏休み』...のはずが、サルやらカ士やらタヌキまでで、これでパフォーマンス賞はもらった!!と思っていたらなんとエーチームがミステリータイムと49秒差で優勝!! ワイチームも3位と健闘しました。



ウッキー! サル出現



タンタン タヌキの...

チャリ耐久レースわなんだかんだ若干熱中症気味だったのにも関わらず、頭とか冷やしながら頑張りましたo(><:)(:><)o

熱中症にも関わらず狸の着ぐるみ着て最後のゴールしちゃったしガー(°皿°)ー!
なんだかんだ最後人が増えちゃって恥ずかしかったけど楽しかったあ\(\≧▽≦)/
結果3位だし(笑)



初めて「東海まつり」に参加しましたー!
エコりんピックという自転車レース?で参加者と交流しながら風を切って自転車に乗ったり、セグウェイに乗ったり、お神輿をかついだり、これでもかというくらい祭に参加しました!
まさに夏!というくらい暑い日だったけど、いい汗かきました!そして、祭でたくさんの人と触れ合いました。やっぱり祭は参加するに限りますね☆
来年も参加したいと思いました。

チョイ チョイ チョイ チョーイ



ソイヤ!ハー!ソイヤ!ハー!ソイヤ!ハー!!

今年も東海村青年会の皆様とお神輿担いでまいりました!!
「肩が痛い!」と言いながら、熱く、楽しく参加できました。
暑い中、祭りの準備に自転車レース、お神輿と参加してくれたみんなありがとうございました!!

そして東海村青年会の皆様、お世話になりました!!

